
“Oki” la sigue peleando: va
progresando  bien  y  estiman
que  en  tres  meses  pueda
volver a su casa
21 enero, 2021

La joven continúa alojada en la Fundación San Andrés, donde se
rehabilita desde el 24 de julio.

Jorgelina “Oki” Cáceres, de Tunuyán, sigue peleándola. El 10
de junio del 2019 fue embestida cuando circulaba en bicicleta
por una camioneta de Vialidad Provincial. Como consecuencia
del terrible siniestro, permaneció en coma en el Hospital
Central a raíz de un daño axonal (lesión encefálica grave) y
posteriormente, el 24 de julio, fue derivada a la Fundación
San Andrés donde actualmente sigue rehabilitádose.
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“Oki” continúa luchando día a día para recuperarse, “viene
progresando bien, ha comenzado a dar sus primeros pasos desde
la semana pasada” comentó José Miguel a El Cuco Digital, novio
de Jorgelina.

Por otro lado, José Miguel también contó que “falta mucho por
delante.  Ahora  están  reactivando  la  parte  izquierda.
Calculamos que quedan aproximadamente 3 meses del tratamiento
de  internación,  después  sería  una  internación  ambulatoria.
Esto es lo que estiman a grandes rasgos. Pero creemos que en
tres  meses  ella  puede  volver  a  estar  en  su  casa”  añadió
esperanzado.

“Todos los procesos de recuperación son muy lento, pero bueno,
entendemos que es muy importante que vuelva a su casa, a su
realidad,  porque  ella  extraña  mucho,  lleva  mucho  tiempo
hospitalizada”, detalló.

En cuanto a la gran noticia de que “Oki” empezó a dar sus
primeros pasos, Miguel destacó: “Los empezó a dar la semana
pasada. Ella viene caminando en el robot que es un proceso que
asiste la marcha, pero sola recién dio sus primeros pasos la
semana pasada, como dije, sobre las paralelas, pero falta
bastante. Siempre camina con asistencia”, cerró el joven.


